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I carabinieri della Stazione di Scoglitti
hanno tratto in arresto nella flagranza
del reato di furto aggravato di energia
elettrica un pensionato di 69 anni ed un
bracciante agricolo, di 64 anni, entrambi
domiciliati a Vittoria. In particolare, i
militari dell’Arma, a seguito di controlli
svolti con personale specializzato dell’
Enel, hanno accertato che, all’interno
dell’azienda agricola degli arrestati, era
stato costruito un allaccio abusivo,

mediante un bypass di fili, che collegava
il contatore dell’energia elettrica alla
pubblica illuminazione. Il danno erariale
complessivo stimato ammonterebbe a
63.000 euro circa. I due sono stati
sottoposti agli arresti domiciliari su
disposizione dell’Autorità Giudiziaria. I
militari della Stazione di Chiaramonte,
invece, durante i servizi di controllo
svolti nel corso del Carnevale, hanno
sorpreso un pusher di 20 anni, di origini

Il mercato torna nel ciclone
Inchiesta sulle carte «sparite»

GIUSEPPE LA LOTA

La Procura di Ragusa ha aperto un’in -
chiesta sulla vicenda dei 6 box del
mercato ortofrutticolo di Vittoria di
cui erano “sparite le carte”. Per que-
sta storia 5 dipendenti del Comune,
fra cui dirigenti e funzionari con qua-
lifiche apicali, risultano indagati dal-
la Procura avendo ricevuto da tempo
avvisi di garanzia. Ieri di buon matti-
no personale della Squadra mobile di
Ragusa e del Commissariato di Vitto-
ria, supportati dalla Scientifica, sono
andati a prelevare atti relativi ai 6 box
negli uffici della Direzione mercato
che si trova all’interno dell’area mer-
catale.

Si tratta dei 6 box di cui tanto si è
parlato dai tempi dell’amministra -
zione guidata da Giuseppe Nicosia
prima e da Giovanni Moscato dopo.
Per intenderci, i box per i quali erano
stati preparati i bandi per l’assegna -
zione, poi ritirati a causa delle note
ingerenze e pressioni esterne, dive-
nute oggetto di denunce e polemiche
durante l’ultima campagna elettora-
le del 2016. Adesso il procuratore Fa-
bio D’Anna ha deciso di avviare un’in -
dagine specifica sulle modalità d’as -
segnazione dei 6 box “incriminati” e
ha delegato la Polizia di Stato a prele-
vare i fascicoli che saranno oggetto di
ulteriori e approfondite indagini.

L’inchiesta è scattata in seguito a
un comizio estivo di Cesare Campail-

la, di Sorgi Vittoria, che aveva solle-
vato dubbi sul bando dei 6 box prima
avviato e poi ritirato. Il caso è ritorna-
to sotto i riflettori anche in seguito al-
la polemica scoppiata a Vittoria dopo
la nota trasmissione Unomattina, su
Rai 1, ospiti in studio il commissario
straordinario Filippo Dispenza e il
giornalista Paolo Borrometi. Ripren-

dendo un paragrafo della relazione
prefettizia che ha dato il là allo scio-
glimento del Consiglio comunale, il
commissario Dispenza confermò al
conduttore Franco Di Mare che negli
ultimi 40 anni l’assegnazione dei box
al mercato di Vittoria avveniva con la
compiacenza delle famiglie mafiose.

Sempre riguardo ai 6 box finiti nel

mirino della Procura, ieri è giunta la
risposta del Tar di Catania in merito
al ricorso fatto dai 6 concessionari
che avevano richiesto l’annullamen -
to delle procedure per l’assegnazio -
ne. La Terza Sezione del Tar ha ritenu-
to non vi siano gli elementi per con-
cedere la sospensiva degli atti. I 6
concessionari che volevano la so-
spensiva, comunque, potranno par-
tecipare al bando per l’assegnazione
dei 74 box il cui bando scadrà a fine
marzo in virtù della proroga conces-
sa dalla Commissione prefettizia.

“La decisione del Tar – commenta il
commissario Dispenza– appone un
ulteriore sigillo di legittimità alla no-
stra azione amministrativa. Sul mer-
cato ortofrutticolo abbiamo adottato
la massima trasparenza, stipulando
un protocollo di azione con l’Anac,
che con il suo presidente, Raffaele
Cantone, ha svolto un'attività di vigi-
lanza preventiva, volta a supportare
il Comune nella predisposizione de-
gli atti di gara e a monitorare lo svol-
gimento dell'intera procedura. A se-
guito della stipula del protocollo, la
Commissione ha trasmesso all’Anac,
prima della loro adozione, la deter-
mina a contrarre, il bando di gara e il
contratto di concessione. Il nostro in-
tento è di garantire una procedura
limpida e rispettosa delle norme, al
fine di tutelare le tante persone per-
bene che operano all'interno del
mercato”.

IL MERCATO DI FANELLO FINISCE DI NUOVO NEL CICLONE

IL DETTAGLIO.
Si allungano i
tempi per la
decisione del
Tar Catania in
merito al
ricorso
presentato
dall’Associa-
zione dei
commissionari
ortofrutticoli
che hanno
contestato le
procedure di
selezione per
l’assegnazione
delle
concessioni
dei 74 box. Il
bando, in
seguito alla
proroga
concessa dal
Commissione,
scadrà alla
fine di marzo.
Fino a quella
data potranno
essere
presentate le
domande di
partecipazione
con i requisiti
richiesti.

in breve

L’ATTORE FLAVIO BUCCI

Protezione civile
mezzi fermi
ma il Comune
sta provvedendo

I MEZZI DEL CORPO DI PROTEZIONE CIVILE CARUANO

NADIA D’AMATO

«La commissione prefettizia del Comune di Vittoria si
adoperi per verificare quali le ragioni che hanno impe-
dito al corpo ausiliario di Protezione Civile ‘Giuseppe
Caruano’ di intervenire in situazioni considerate a ri-
schio, come l’incendio verificatosi martedì ai piedi della
villa comunale, nella vallata dell’Ippari». A sollevare la
questione è Giuseppe Scuderi di Idea Liberale che ag-
giunge: «Se è vero che gli operatori sono stati costretti a
rimanere fermi perché le polizie assicurative dei loro
mezzi d’intervento sono scaduti da tempo, sarebbe un
fatto gravissimo, che merita di essere denunciato e su
cui non si può sottacere oltre. Non ci voglio ancora cre-
dere – sottolinea Scuderi– e per
questo motivo mi appello alla
commissione prefettizia affin-
ché non solo verifichi ma si ado-
peri di conseguenza per garanti-
re le dovute risposte a chi vuole
fornire un valido contributo in
questo ambito ma non è messo
nella condizione di poterlo fare.
Riteniamo che da Palazzo Iaco-
no dovrebbero arrivare risposte
sollecite per quanto concerne
questo settore che, non dimen-
tichiamolo, ha a che vedere con
la tutela della sicurezza di ciascuno di noi. Tra l’altro, il
corpo ‘Caruano’ha sempre agito con grande attenzione,
rispettando le regole, facendosi in quattro per la collet-
tività vittoriese. Non si capisce il motivo per cui, per me-
re questioni burocratiche, in fondo le possiamo definire
tali, gli operatori siano costretti a rimanere appiedati.
Auspico che ci si possa dare da fare in tale direzione ed
attendo che i riscontri richiesti possano essere tempe-
stivi così da sbloccare questa antipatica impasse».

Il dirigente della Protezione Civile, Giovanni Buonvi-
cino, da noi contattato, ha intanto confermato il tutto:
«Stiamo vivendo questo periodo ‘rosso’. Al momento ci
sono dei ritardi nell’erogazione delle somme da parte
degli enti locali (tra cui il Comune di Vittoria) che deve
trasferire dei fondi per pagare dei servizi che l’associa -
zione ha svolto nel territorio come l’assistenza ai fruito-
ri del cimitero durante la festività del 2 novembre o ai
visitatori della fiera di San Martino nel 2018 o i servizi
antincendio ed antifumarole svolti nel 2017. Non sono
certo grosse cifre, ma per noi sono vitali. Al momento
siamo con i mezzi fermi perché senza assicurazione ed
anche il personale non è assicurato. Mercoledì abbiamo
avuto un incontro con il commissario D’Erba ed abbia-
mo avuto rassicurazioni circa il suo interessamento ed
ha garantito che i fondi sono stati già deliberati».

Scoglitti. Rubano luce
danno da 63mila euro
Arrestati 2 agricoltori

Transito vietato alle bici, l’ordinanza fa discutere

Non è piaciuta a Fabio Prelati, ex
consigliere comunale ed esperto al-
le politiche sportive, la nuova ordi-
nanza che vieta il transito alle bici
nelle aree pedonali. “Ricordo - di-
chiara - perché coinvolto in prima
persona e talvolta promotore, alcu-
ne interessanti iniziative: le dome-
niche ecologiche a Vittoria e Sco-
glitti, le Bicincittà organizzate dalla
Uisp o la festa di accoglienza al gira-
mondo Stefano Bona. Un modo, an-
che questo, per esaltare l'uso della
bici quale mezzo di "loco-e-mozio-
ne" e non solo di trasporto. Adesso
questa ordinanza. Una scelta che re-
puto semplicistica perché rappre-
senta la soluzione più facile per
contrastare i pochi che percorrono
la via Cavour ad alta velocità e per-
dente perché le criticità si affronta-
no mettendo in campo quelle stra-
tegie atte a correggere le storture”.
Prelati auspica quindi una modifica
all’ordinanza, magari con l’istitu-
zione di fasce orarie.

Contraria anche Valentina Taglia-
rini, di Idea Liberale, che dichiara:
“Fermo restando che coloro che
vengono definiti ‘ciclisti sconside-
rati’ sono solo pochi facinorosi, è
doveroso precisare che in passato si
è spesso discusso in Consiglio su un
simile provvedimento, con la preci-
sazione che attraverso il dibattito si
sarebbe potuti giungere ad un equo
compromesso. Adesso, invece, ci si
trova di fronte ad un’ordinanza im-
posta, con l’aggravante che per col-
pa di alcuni incivili tutta la popola-
zione ne pagherà le conseguenze.
Vorremmo proporre ai commissari
la costituzione di aree apposita-
mente adibite alla circolazione su
due ruote”.

N. D. A.

E intanto il Tar boccia la sospensiva chiesta dai sei richiedenti

AREE PEDONALI. La decisione del Comune contestata da Prelati e Tagliarini: «Così non funziona»

CRITICHE. La scel-
ta di vietare le bi-
ci nelle aree pe-
donali viene re-
putata semplici-
stica perché
rappresenta, così
come asseriscono
quanti contesta-
no, la soluzione
più facile per con-
trastare i pochi
che percorrono la
via Cavour ad alta
velocità e perden-
te perché le criti-
cità si affrontano
mettendo in cam-
po quelle strate-
gie atte a correg-
gere le storture.

gambiane, con addosso 4 involucri di
marijuana per un totale di circa 15
grammi. I carabinieri, in abiti civili,
hanno pedinato e studiato i movimenti
del giovane dopo averlo notato aggirarsi
a Piazza Duomo. Il ventenne, accortosi
della presenza dei militari, ha tentato la
fuga ma è stato bloccato e deferito in
stato di libertà per detenzione ai fini di
spaccio di sostanza stupefacente.

N. D. A.

Scuderi ha
sollevato il
caso e ha
sollecitato la
commissione
prefettizia ad
adoperarsi
con rapidità

taccuino
Il meteo
Cielo sereno. Temperature

comprese fra 7 e 16 gradi. I
venti, moderati, soffieranno
prevalentemente da Ovest-
Nord-Ovest. Il sole sorge alle
6.12 e tramonta alle 18.08. La
luna, gibbosa crescente, leva
alle 11,54 e cala alle 01,48 del
giorno successivo. Altezza
onde: da 2 a 3 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel:

0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-
981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà, 16.
Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti: 0932-
980105. Ospedale Centralino:
0932-981111

Farmacia di turno
Bianculli, via Milano 105,

telefono 0932.981845
Orari autolinee
Informazioni: Bar “La stazione”

0932-866283.

RASSEGNA ALLA SALA MALTESE
Flavio Bucci sul palcoscenico

n.d.a.) Flavio Bucci torna in scena. Il
grande attore è protagonista di un
ispirato spettacolo dagli evidenti
tratti autobiografici: “E pensare che
ero partito così bene”. Un testo
firmato dallo stesso Bucci insieme al
regista Marco Mattolini. Sulla scena,
accanto all’attore, figurano Almerica
Schiavo e Alessandra Puglielli. Lo
spettacolo, in esclusiva per la terra
iblea, è in programma domani alle
20.30, alla Sala Maltese, in Via Bari,
109.

TEATRO E INFANZIA
In scena «Bianca cipudda»

n.d.a.) Si avvia a conclusione la
rassegna Teatro e Infanzia, inserita
nel cartellone della stagione di prosa
2018/2019. Domenica 17 marzo, alle
17 e alle 18.30, nella Sala delle
Capriate, la compagnia “Il Teatro degli
Spiriti” metterà in scena “Bianca
Cipudda”, spettacolo per narratore e
burattini con Vito Bartucca e Salvino
Calatabiano. Bianca è vittima di un
incantesimo che non le permette di
sposarsi. Lo spettacolo è adatto sia ai
bambini che agli adulti.

ISTITUTO PAPPALARDO
Un pomeriggio dedicato a Pirandello

n.d.a.) Si è tenuto ieri pomeriggio al
Comprensivo “F. Pappalardo” un
pomeriggio interamente dedicato a
Luigi Pirandello. Il simposio, moderato
da Gabriella Spitaleri, ha visto la
partecipazione in qualità di relatori di
Stefano Milioto e di Gloriana Orlando,
profondi conoscitori dell’autore
siciliano, che hanno saputo
mirabilmente guidare gli ascoltatori
in un percorso alla scoperta di due
sfaccettature, forse meno note, del
poliedrico, geniale Pirandello.
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I carabinieri della Stazione di Scoglitti
hanno tratto in arresto nella flagranza
del reato di furto aggravato di energia
elettrica un pensionato di 69 anni ed un
bracciante agricolo, di 64 anni, entrambi
domiciliati a Vittoria. In particolare, i
militari dell’Arma, a seguito di controlli
svolti con personale specializzato dell’
Enel, hanno accertato che, all’interno
dell’azienda agricola degli arrestati, era
stato costruito un allaccio abusivo,

mediante un bypass di fili, che collegava
il contatore dell’energia elettrica alla
pubblica illuminazione. Il danno erariale
complessivo stimato ammonterebbe a
63.000 euro circa. I due sono stati
sottoposti agli arresti domiciliari su
disposizione dell’Autorità Giudiziaria. I
militari della Stazione di Chiaramonte,
invece, durante i servizi di controllo
svolti nel corso del Carnevale, hanno
sorpreso un pusher di 20 anni, di origini

Il mercato torna nel ciclone
Inchiesta sulle carte «sparite»

GIUSEPPE LA LOTA

La Procura di Ragusa ha aperto un’in -
chiesta sulla vicenda dei 6 box del
mercato ortofrutticolo di Vittoria di
cui erano “sparite le carte”. Per que-
sta storia 5 dipendenti del Comune,
fra cui dirigenti e funzionari con qua-
lifiche apicali, risultano indagati dal-
la Procura avendo ricevuto da tempo
avvisi di garanzia. Ieri di buon matti-
no personale della Squadra mobile di
Ragusa e del Commissariato di Vitto-
ria, supportati dalla Scientifica, sono
andati a prelevare atti relativi ai 6 box
negli uffici della Direzione mercato
che si trova all’interno dell’area mer-
catale.

Si tratta dei 6 box di cui tanto si è
parlato dai tempi dell’amministra -
zione guidata da Giuseppe Nicosia
prima e da Giovanni Moscato dopo.
Per intenderci, i box per i quali erano
stati preparati i bandi per l’assegna -
zione, poi ritirati a causa delle note
ingerenze e pressioni esterne, dive-
nute oggetto di denunce e polemiche
durante l’ultima campagna elettora-
le del 2016. Adesso il procuratore Fa-
bio D’Anna ha deciso di avviare un’in -
dagine specifica sulle modalità d’as -
segnazione dei 6 box “incriminati” e
ha delegato la Polizia di Stato a prele-
vare i fascicoli che saranno oggetto di
ulteriori e approfondite indagini.

L’inchiesta è scattata in seguito a
un comizio estivo di Cesare Campail-

la, di Sorgi Vittoria, che aveva solle-
vato dubbi sul bando dei 6 box prima
avviato e poi ritirato. Il caso è ritorna-
to sotto i riflettori anche in seguito al-
la polemica scoppiata a Vittoria dopo
la nota trasmissione Unomattina, su
Rai 1, ospiti in studio il commissario
straordinario Filippo Dispenza e il
giornalista Paolo Borrometi. Ripren-

dendo un paragrafo della relazione
prefettizia che ha dato il là allo scio-
glimento del Consiglio comunale, il
commissario Dispenza confermò al
conduttore Franco Di Mare che negli
ultimi 40 anni l’assegnazione dei box
al mercato di Vittoria avveniva con la
compiacenza delle famiglie mafiose.

Sempre riguardo ai 6 box finiti nel

mirino della Procura, ieri è giunta la
risposta del Tar di Catania in merito
al ricorso fatto dai 6 concessionari
che avevano richiesto l’annullamen -
to delle procedure per l’assegnazio -
ne. La Terza Sezione del Tar ha ritenu-
to non vi siano gli elementi per con-
cedere la sospensiva degli atti. I 6
concessionari che volevano la so-
spensiva, comunque, potranno par-
tecipare al bando per l’assegnazione
dei 74 box il cui bando scadrà a fine
marzo in virtù della proroga conces-
sa dalla Commissione prefettizia.

“La decisione del Tar – commenta il
commissario Dispenza– appone un
ulteriore sigillo di legittimità alla no-
stra azione amministrativa. Sul mer-
cato ortofrutticolo abbiamo adottato
la massima trasparenza, stipulando
un protocollo di azione con l’Anac,
che con il suo presidente, Raffaele
Cantone, ha svolto un'attività di vigi-
lanza preventiva, volta a supportare
il Comune nella predisposizione de-
gli atti di gara e a monitorare lo svol-
gimento dell'intera procedura. A se-
guito della stipula del protocollo, la
Commissione ha trasmesso all’Anac,
prima della loro adozione, la deter-
mina a contrarre, il bando di gara e il
contratto di concessione. Il nostro in-
tento è di garantire una procedura
limpida e rispettosa delle norme, al
fine di tutelare le tante persone per-
bene che operano all'interno del
mercato”.

IL MERCATO DI FANELLO FINISCE DI NUOVO NEL CICLONE

IL DETTAGLIO.
Si allungano i
tempi per la
decisione del
Tar Catania in
merito al
ricorso
presentato
dall’Associa-
zione dei
commissionari
ortofrutticoli
che hanno
contestato le
procedure di
selezione per
l’assegnazione
delle
concessioni
dei 74 box. Il
bando, in
seguito alla
proroga
concessa dal
Commissione,
scadrà alla
fine di marzo.
Fino a quella
data potranno
essere
presentate le
domande di
partecipazione
con i requisiti
richiesti.
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L’ATTORE FLAVIO BUCCI

Protezione civile
mezzi fermi
ma il Comune
sta provvedendo

I MEZZI DEL CORPO DI PROTEZIONE CIVILE CARUANO

NADIA D’AMATO

«La commissione prefettizia del Comune di Vittoria si
adoperi per verificare quali le ragioni che hanno impe-
dito al corpo ausiliario di Protezione Civile ‘Giuseppe
Caruano’ di intervenire in situazioni considerate a ri-
schio, come l’incendio verificatosi martedì ai piedi della
villa comunale, nella vallata dell’Ippari». A sollevare la
questione è Giuseppe Scuderi di Idea Liberale che ag-
giunge: «Se è vero che gli operatori sono stati costretti a
rimanere fermi perché le polizie assicurative dei loro
mezzi d’intervento sono scaduti da tempo, sarebbe un
fatto gravissimo, che merita di essere denunciato e su
cui non si può sottacere oltre. Non ci voglio ancora cre-
dere – sottolinea Scuderi– e per
questo motivo mi appello alla
commissione prefettizia affin-
ché non solo verifichi ma si ado-
peri di conseguenza per garanti-
re le dovute risposte a chi vuole
fornire un valido contributo in
questo ambito ma non è messo
nella condizione di poterlo fare.
Riteniamo che da Palazzo Iaco-
no dovrebbero arrivare risposte
sollecite per quanto concerne
questo settore che, non dimen-
tichiamolo, ha a che vedere con
la tutela della sicurezza di ciascuno di noi. Tra l’altro, il
corpo ‘Caruano’ha sempre agito con grande attenzione,
rispettando le regole, facendosi in quattro per la collet-
tività vittoriese. Non si capisce il motivo per cui, per me-
re questioni burocratiche, in fondo le possiamo definire
tali, gli operatori siano costretti a rimanere appiedati.
Auspico che ci si possa dare da fare in tale direzione ed
attendo che i riscontri richiesti possano essere tempe-
stivi così da sbloccare questa antipatica impasse».

Il dirigente della Protezione Civile, Giovanni Buonvi-
cino, da noi contattato, ha intanto confermato il tutto:
«Stiamo vivendo questo periodo ‘rosso’. Al momento ci
sono dei ritardi nell’erogazione delle somme da parte
degli enti locali (tra cui il Comune di Vittoria) che deve
trasferire dei fondi per pagare dei servizi che l’associa -
zione ha svolto nel territorio come l’assistenza ai fruito-
ri del cimitero durante la festività del 2 novembre o ai
visitatori della fiera di San Martino nel 2018 o i servizi
antincendio ed antifumarole svolti nel 2017. Non sono
certo grosse cifre, ma per noi sono vitali. Al momento
siamo con i mezzi fermi perché senza assicurazione ed
anche il personale non è assicurato. Mercoledì abbiamo
avuto un incontro con il commissario D’Erba ed abbia-
mo avuto rassicurazioni circa il suo interessamento ed
ha garantito che i fondi sono stati già deliberati».

Scoglitti. Rubano luce
danno da 63mila euro
Arrestati 2 agricoltori

Transito vietato alle bici, l’ordinanza fa discutere

Non è piaciuta a Fabio Prelati, ex
consigliere comunale ed esperto al-
le politiche sportive, la nuova ordi-
nanza che vieta il transito alle bici
nelle aree pedonali. “Ricordo - di-
chiara - perché coinvolto in prima
persona e talvolta promotore, alcu-
ne interessanti iniziative: le dome-
niche ecologiche a Vittoria e Sco-
glitti, le Bicincittà organizzate dalla
Uisp o la festa di accoglienza al gira-
mondo Stefano Bona. Un modo, an-
che questo, per esaltare l'uso della
bici quale mezzo di "loco-e-mozio-
ne" e non solo di trasporto. Adesso
questa ordinanza. Una scelta che re-
puto semplicistica perché rappre-
senta la soluzione più facile per
contrastare i pochi che percorrono
la via Cavour ad alta velocità e per-
dente perché le criticità si affronta-
no mettendo in campo quelle stra-
tegie atte a correggere le storture”.
Prelati auspica quindi una modifica
all’ordinanza, magari con l’istitu-
zione di fasce orarie.

Contraria anche Valentina Taglia-
rini, di Idea Liberale, che dichiara:
“Fermo restando che coloro che
vengono definiti ‘ciclisti sconside-
rati’ sono solo pochi facinorosi, è
doveroso precisare che in passato si
è spesso discusso in Consiglio su un
simile provvedimento, con la preci-
sazione che attraverso il dibattito si
sarebbe potuti giungere ad un equo
compromesso. Adesso, invece, ci si
trova di fronte ad un’ordinanza im-
posta, con l’aggravante che per col-
pa di alcuni incivili tutta la popola-
zione ne pagherà le conseguenze.
Vorremmo proporre ai commissari
la costituzione di aree apposita-
mente adibite alla circolazione su
due ruote”.

N. D. A.

E intanto il Tar boccia la sospensiva chiesta dai sei richiedenti

AREE PEDONALI. La decisione del Comune contestata da Prelati e Tagliarini: «Così non funziona»

CRITICHE. La scel-
ta di vietare le bi-
ci nelle aree pe-
donali viene re-
putata semplici-
stica perché
rappresenta, così
come asseriscono
quanti contesta-
no, la soluzione
più facile per con-
trastare i pochi
che percorrono la
via Cavour ad alta
velocità e perden-
te perché le criti-
cità si affrontano
mettendo in cam-
po quelle strate-
gie atte a correg-
gere le storture.

gambiane, con addosso 4 involucri di
marijuana per un totale di circa 15
grammi. I carabinieri, in abiti civili,
hanno pedinato e studiato i movimenti
del giovane dopo averlo notato aggirarsi
a Piazza Duomo. Il ventenne, accortosi
della presenza dei militari, ha tentato la
fuga ma è stato bloccato e deferito in
stato di libertà per detenzione ai fini di
spaccio di sostanza stupefacente.

N. D. A.

Scuderi ha
sollevato il
caso e ha
sollecitato la
commissione
prefettizia ad
adoperarsi
con rapidità

taccuino
Il meteo
Cielo sereno. Temperature

comprese fra 7 e 16 gradi. I
venti, moderati, soffieranno
prevalentemente da Ovest-
Nord-Ovest. Il sole sorge alle
6.12 e tramonta alle 18.08. La
luna, gibbosa crescente, leva
alle 11,54 e cala alle 01,48 del
giorno successivo. Altezza
onde: da 2 a 3 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel:

0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-
981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà, 16.
Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti: 0932-
980105. Ospedale Centralino:
0932-981111

Farmacia di turno
Bianculli, via Milano 105,

telefono 0932.981845
Orari autolinee
Informazioni: Bar “La stazione”

0932-866283.

RASSEGNA ALLA SALA MALTESE
Flavio Bucci sul palcoscenico

n.d.a.) Flavio Bucci torna in scena. Il
grande attore è protagonista di un
ispirato spettacolo dagli evidenti
tratti autobiografici: “E pensare che
ero partito così bene”. Un testo
firmato dallo stesso Bucci insieme al
regista Marco Mattolini. Sulla scena,
accanto all’attore, figurano Almerica
Schiavo e Alessandra Puglielli. Lo
spettacolo, in esclusiva per la terra
iblea, è in programma domani alle
20.30, alla Sala Maltese, in Via Bari,
109.

TEATRO E INFANZIA
In scena «Bianca cipudda»

n.d.a.) Si avvia a conclusione la
rassegna Teatro e Infanzia, inserita
nel cartellone della stagione di prosa
2018/2019. Domenica 17 marzo, alle
17 e alle 18.30, nella Sala delle
Capriate, la compagnia “Il Teatro degli
Spiriti” metterà in scena “Bianca
Cipudda”, spettacolo per narratore e
burattini con Vito Bartucca e Salvino
Calatabiano. Bianca è vittima di un
incantesimo che non le permette di
sposarsi. Lo spettacolo è adatto sia ai
bambini che agli adulti.

ISTITUTO PAPPALARDO
Un pomeriggio dedicato a Pirandello

n.d.a.) Si è tenuto ieri pomeriggio al
Comprensivo “F. Pappalardo” un
pomeriggio interamente dedicato a
Luigi Pirandello. Il simposio, moderato
da Gabriella Spitaleri, ha visto la
partecipazione in qualità di relatori di
Stefano Milioto e di Gloriana Orlando,
profondi conoscitori dell’autore
siciliano, che hanno saputo
mirabilmente guidare gli ascoltatori
in un percorso alla scoperta di due
sfaccettature, forse meno note, del
poliedrico, geniale Pirandello.
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I carabinieri della Stazione di Scoglitti
hanno tratto in arresto nella flagranza
del reato di furto aggravato di energia
elettrica un pensionato di 69 anni ed un
bracciante agricolo, di 64 anni, entrambi
domiciliati a Vittoria. In particolare, i
militari dell’Arma, a seguito di controlli
svolti con personale specializzato dell’
Enel, hanno accertato che, all’interno
dell’azienda agricola degli arrestati, era
stato costruito un allaccio abusivo,

mediante un bypass di fili, che collegava
il contatore dell’energia elettrica alla
pubblica illuminazione. Il danno erariale
complessivo stimato ammonterebbe a
63.000 euro circa. I due sono stati
sottoposti agli arresti domiciliari su
disposizione dell’Autorità Giudiziaria. I
militari della Stazione di Chiaramonte,
invece, durante i servizi di controllo
svolti nel corso del Carnevale, hanno
sorpreso un pusher di 20 anni, di origini

Il mercato torna nel ciclone
Inchiesta sulle carte «sparite»

GIUSEPPE LA LOTA

La Procura di Ragusa ha aperto un’in -
chiesta sulla vicenda dei 6 box del
mercato ortofrutticolo di Vittoria di
cui erano “sparite le carte”. Per que-
sta storia 5 dipendenti del Comune,
fra cui dirigenti e funzionari con qua-
lifiche apicali, risultano indagati dal-
la Procura avendo ricevuto da tempo
avvisi di garanzia. Ieri di buon matti-
no personale della Squadra mobile di
Ragusa e del Commissariato di Vitto-
ria, supportati dalla Scientifica, sono
andati a prelevare atti relativi ai 6 box
negli uffici della Direzione mercato
che si trova all’interno dell’area mer-
catale.

Si tratta dei 6 box di cui tanto si è
parlato dai tempi dell’amministra -
zione guidata da Giuseppe Nicosia
prima e da Giovanni Moscato dopo.
Per intenderci, i box per i quali erano
stati preparati i bandi per l’assegna -
zione, poi ritirati a causa delle note
ingerenze e pressioni esterne, dive-
nute oggetto di denunce e polemiche
durante l’ultima campagna elettora-
le del 2016. Adesso il procuratore Fa-
bio D’Anna ha deciso di avviare un’in -
dagine specifica sulle modalità d’as -
segnazione dei 6 box “incriminati” e
ha delegato la Polizia di Stato a prele-
vare i fascicoli che saranno oggetto di
ulteriori e approfondite indagini.

L’inchiesta è scattata in seguito a
un comizio estivo di Cesare Campail-

la, di Sorgi Vittoria, che aveva solle-
vato dubbi sul bando dei 6 box prima
avviato e poi ritirato. Il caso è ritorna-
to sotto i riflettori anche in seguito al-
la polemica scoppiata a Vittoria dopo
la nota trasmissione Unomattina, su
Rai 1, ospiti in studio il commissario
straordinario Filippo Dispenza e il
giornalista Paolo Borrometi. Ripren-

dendo un paragrafo della relazione
prefettizia che ha dato il là allo scio-
glimento del Consiglio comunale, il
commissario Dispenza confermò al
conduttore Franco Di Mare che negli
ultimi 40 anni l’assegnazione dei box
al mercato di Vittoria avveniva con la
compiacenza delle famiglie mafiose.

Sempre riguardo ai 6 box finiti nel

mirino della Procura, ieri è giunta la
risposta del Tar di Catania in merito
al ricorso fatto dai 6 concessionari
che avevano richiesto l’annullamen -
to delle procedure per l’assegnazio -
ne. La Terza Sezione del Tar ha ritenu-
to non vi siano gli elementi per con-
cedere la sospensiva degli atti. I 6
concessionari che volevano la so-
spensiva, comunque, potranno par-
tecipare al bando per l’assegnazione
dei 74 box il cui bando scadrà a fine
marzo in virtù della proroga conces-
sa dalla Commissione prefettizia.

“La decisione del Tar – commenta il
commissario Dispenza– appone un
ulteriore sigillo di legittimità alla no-
stra azione amministrativa. Sul mer-
cato ortofrutticolo abbiamo adottato
la massima trasparenza, stipulando
un protocollo di azione con l’Anac,
che con il suo presidente, Raffaele
Cantone, ha svolto un'attività di vigi-
lanza preventiva, volta a supportare
il Comune nella predisposizione de-
gli atti di gara e a monitorare lo svol-
gimento dell'intera procedura. A se-
guito della stipula del protocollo, la
Commissione ha trasmesso all’Anac,
prima della loro adozione, la deter-
mina a contrarre, il bando di gara e il
contratto di concessione. Il nostro in-
tento è di garantire una procedura
limpida e rispettosa delle norme, al
fine di tutelare le tante persone per-
bene che operano all'interno del
mercato”.

IL MERCATO DI FANELLO FINISCE DI NUOVO NEL CICLONE

IL DETTAGLIO.
Si allungano i
tempi per la
decisione del
Tar Catania in
merito al
ricorso
presentato
dall’Associa-
zione dei
commissionari
ortofrutticoli
che hanno
contestato le
procedure di
selezione per
l’assegnazione
delle
concessioni
dei 74 box. Il
bando, in
seguito alla
proroga
concessa dal
Commissione,
scadrà alla
fine di marzo.
Fino a quella
data potranno
essere
presentate le
domande di
partecipazione
con i requisiti
richiesti.

in breve

L’ATTORE FLAVIO BUCCI

Protezione civile
mezzi fermi
ma il Comune
sta provvedendo

I MEZZI DEL CORPO DI PROTEZIONE CIVILE CARUANO

NADIA D’AMATO

«La commissione prefettizia del Comune di Vittoria si
adoperi per verificare quali le ragioni che hanno impe-
dito al corpo ausiliario di Protezione Civile ‘Giuseppe
Caruano’ di intervenire in situazioni considerate a ri-
schio, come l’incendio verificatosi martedì ai piedi della
villa comunale, nella vallata dell’Ippari». A sollevare la
questione è Giuseppe Scuderi di Idea Liberale che ag-
giunge: «Se è vero che gli operatori sono stati costretti a
rimanere fermi perché le polizie assicurative dei loro
mezzi d’intervento sono scaduti da tempo, sarebbe un
fatto gravissimo, che merita di essere denunciato e su
cui non si può sottacere oltre. Non ci voglio ancora cre-
dere – sottolinea Scuderi– e per
questo motivo mi appello alla
commissione prefettizia affin-
ché non solo verifichi ma si ado-
peri di conseguenza per garanti-
re le dovute risposte a chi vuole
fornire un valido contributo in
questo ambito ma non è messo
nella condizione di poterlo fare.
Riteniamo che da Palazzo Iaco-
no dovrebbero arrivare risposte
sollecite per quanto concerne
questo settore che, non dimen-
tichiamolo, ha a che vedere con
la tutela della sicurezza di ciascuno di noi. Tra l’altro, il
corpo ‘Caruano’ha sempre agito con grande attenzione,
rispettando le regole, facendosi in quattro per la collet-
tività vittoriese. Non si capisce il motivo per cui, per me-
re questioni burocratiche, in fondo le possiamo definire
tali, gli operatori siano costretti a rimanere appiedati.
Auspico che ci si possa dare da fare in tale direzione ed
attendo che i riscontri richiesti possano essere tempe-
stivi così da sbloccare questa antipatica impasse».

Il dirigente della Protezione Civile, Giovanni Buonvi-
cino, da noi contattato, ha intanto confermato il tutto:
«Stiamo vivendo questo periodo ‘rosso’. Al momento ci
sono dei ritardi nell’erogazione delle somme da parte
degli enti locali (tra cui il Comune di Vittoria) che deve
trasferire dei fondi per pagare dei servizi che l’associa -
zione ha svolto nel territorio come l’assistenza ai fruito-
ri del cimitero durante la festività del 2 novembre o ai
visitatori della fiera di San Martino nel 2018 o i servizi
antincendio ed antifumarole svolti nel 2017. Non sono
certo grosse cifre, ma per noi sono vitali. Al momento
siamo con i mezzi fermi perché senza assicurazione ed
anche il personale non è assicurato. Mercoledì abbiamo
avuto un incontro con il commissario D’Erba ed abbia-
mo avuto rassicurazioni circa il suo interessamento ed
ha garantito che i fondi sono stati già deliberati».

Scoglitti. Rubano luce
danno da 63mila euro
Arrestati 2 agricoltori

Transito vietato alle bici, l’ordinanza fa discutere

Non è piaciuta a Fabio Prelati, ex
consigliere comunale ed esperto al-
le politiche sportive, la nuova ordi-
nanza che vieta il transito alle bici
nelle aree pedonali. “Ricordo - di-
chiara - perché coinvolto in prima
persona e talvolta promotore, alcu-
ne interessanti iniziative: le dome-
niche ecologiche a Vittoria e Sco-
glitti, le Bicincittà organizzate dalla
Uisp o la festa di accoglienza al gira-
mondo Stefano Bona. Un modo, an-
che questo, per esaltare l'uso della
bici quale mezzo di "loco-e-mozio-
ne" e non solo di trasporto. Adesso
questa ordinanza. Una scelta che re-
puto semplicistica perché rappre-
senta la soluzione più facile per
contrastare i pochi che percorrono
la via Cavour ad alta velocità e per-
dente perché le criticità si affronta-
no mettendo in campo quelle stra-
tegie atte a correggere le storture”.
Prelati auspica quindi una modifica
all’ordinanza, magari con l’istitu-
zione di fasce orarie.

Contraria anche Valentina Taglia-
rini, di Idea Liberale, che dichiara:
“Fermo restando che coloro che
vengono definiti ‘ciclisti sconside-
rati’ sono solo pochi facinorosi, è
doveroso precisare che in passato si
è spesso discusso in Consiglio su un
simile provvedimento, con la preci-
sazione che attraverso il dibattito si
sarebbe potuti giungere ad un equo
compromesso. Adesso, invece, ci si
trova di fronte ad un’ordinanza im-
posta, con l’aggravante che per col-
pa di alcuni incivili tutta la popola-
zione ne pagherà le conseguenze.
Vorremmo proporre ai commissari
la costituzione di aree apposita-
mente adibite alla circolazione su
due ruote”.

N. D. A.

E intanto il Tar boccia la sospensiva chiesta dai sei richiedenti

AREE PEDONALI. La decisione del Comune contestata da Prelati e Tagliarini: «Così non funziona»

CRITICHE. La scel-
ta di vietare le bi-
ci nelle aree pe-
donali viene re-
putata semplici-
stica perché
rappresenta, così
come asseriscono
quanti contesta-
no, la soluzione
più facile per con-
trastare i pochi
che percorrono la
via Cavour ad alta
velocità e perden-
te perché le criti-
cità si affrontano
mettendo in cam-
po quelle strate-
gie atte a correg-
gere le storture.

gambiane, con addosso 4 involucri di
marijuana per un totale di circa 15
grammi. I carabinieri, in abiti civili,
hanno pedinato e studiato i movimenti
del giovane dopo averlo notato aggirarsi
a Piazza Duomo. Il ventenne, accortosi
della presenza dei militari, ha tentato la
fuga ma è stato bloccato e deferito in
stato di libertà per detenzione ai fini di
spaccio di sostanza stupefacente.

N. D. A.

Scuderi ha
sollevato il
caso e ha
sollecitato la
commissione
prefettizia ad
adoperarsi
con rapidità

taccuino
Il meteo
Cielo sereno. Temperature

comprese fra 7 e 16 gradi. I
venti, moderati, soffieranno
prevalentemente da Ovest-
Nord-Ovest. Il sole sorge alle
6.12 e tramonta alle 18.08. La
luna, gibbosa crescente, leva
alle 11,54 e cala alle 01,48 del
giorno successivo. Altezza
onde: da 2 a 3 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel:

0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-
981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà, 16.
Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti: 0932-
980105. Ospedale Centralino:
0932-981111

Farmacia di turno
Bianculli, via Milano 105,

telefono 0932.981845
Orari autolinee
Informazioni: Bar “La stazione”

0932-866283.

RASSEGNA ALLA SALA MALTESE
Flavio Bucci sul palcoscenico

n.d.a.) Flavio Bucci torna in scena. Il
grande attore è protagonista di un
ispirato spettacolo dagli evidenti
tratti autobiografici: “E pensare che
ero partito così bene”. Un testo
firmato dallo stesso Bucci insieme al
regista Marco Mattolini. Sulla scena,
accanto all’attore, figurano Almerica
Schiavo e Alessandra Puglielli. Lo
spettacolo, in esclusiva per la terra
iblea, è in programma domani alle
20.30, alla Sala Maltese, in Via Bari,
109.

TEATRO E INFANZIA
In scena «Bianca cipudda»

n.d.a.) Si avvia a conclusione la
rassegna Teatro e Infanzia, inserita
nel cartellone della stagione di prosa
2018/2019. Domenica 17 marzo, alle
17 e alle 18.30, nella Sala delle
Capriate, la compagnia “Il Teatro degli
Spiriti” metterà in scena “Bianca
Cipudda”, spettacolo per narratore e
burattini con Vito Bartucca e Salvino
Calatabiano. Bianca è vittima di un
incantesimo che non le permette di
sposarsi. Lo spettacolo è adatto sia ai
bambini che agli adulti.

ISTITUTO PAPPALARDO
Un pomeriggio dedicato a Pirandello

n.d.a.) Si è tenuto ieri pomeriggio al
Comprensivo “F. Pappalardo” un
pomeriggio interamente dedicato a
Luigi Pirandello. Il simposio, moderato
da Gabriella Spitaleri, ha visto la
partecipazione in qualità di relatori di
Stefano Milioto e di Gloriana Orlando,
profondi conoscitori dell’autore
siciliano, che hanno saputo
mirabilmente guidare gli ascoltatori
in un percorso alla scoperta di due
sfaccettature, forse meno note, del
poliedrico, geniale Pirandello.
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I carabinieri della Stazione di Scoglitti
hanno tratto in arresto nella flagranza
del reato di furto aggravato di energia
elettrica un pensionato di 69 anni ed un
bracciante agricolo, di 64 anni, entrambi
domiciliati a Vittoria. In particolare, i
militari dell’Arma, a seguito di controlli
svolti con personale specializzato dell’
Enel, hanno accertato che, all’interno
dell’azienda agricola degli arrestati, era
stato costruito un allaccio abusivo,

mediante un bypass di fili, che collegava
il contatore dell’energia elettrica alla
pubblica illuminazione. Il danno erariale
complessivo stimato ammonterebbe a
63.000 euro circa. I due sono stati
sottoposti agli arresti domiciliari su
disposizione dell’Autorità Giudiziaria. I
militari della Stazione di Chiaramonte,
invece, durante i servizi di controllo
svolti nel corso del Carnevale, hanno
sorpreso un pusher di 20 anni, di origini

Il mercato torna nel ciclone
Inchiesta sulle carte «sparite»

GIUSEPPE LA LOTA

La Procura di Ragusa ha aperto un’in -
chiesta sulla vicenda dei 6 box del
mercato ortofrutticolo di Vittoria di
cui erano “sparite le carte”. Per que-
sta storia 5 dipendenti del Comune,
fra cui dirigenti e funzionari con qua-
lifiche apicali, risultano indagati dal-
la Procura avendo ricevuto da tempo
avvisi di garanzia. Ieri di buon matti-
no personale della Squadra mobile di
Ragusa e del Commissariato di Vitto-
ria, supportati dalla Scientifica, sono
andati a prelevare atti relativi ai 6 box
negli uffici della Direzione mercato
che si trova all’interno dell’area mer-
catale.

Si tratta dei 6 box di cui tanto si è
parlato dai tempi dell’amministra -
zione guidata da Giuseppe Nicosia
prima e da Giovanni Moscato dopo.
Per intenderci, i box per i quali erano
stati preparati i bandi per l’assegna -
zione, poi ritirati a causa delle note
ingerenze e pressioni esterne, dive-
nute oggetto di denunce e polemiche
durante l’ultima campagna elettora-
le del 2016. Adesso il procuratore Fa-
bio D’Anna ha deciso di avviare un’in -
dagine specifica sulle modalità d’as -
segnazione dei 6 box “incriminati” e
ha delegato la Polizia di Stato a prele-
vare i fascicoli che saranno oggetto di
ulteriori e approfondite indagini.

L’inchiesta è scattata in seguito a
un comizio estivo di Cesare Campail-

la, di Sorgi Vittoria, che aveva solle-
vato dubbi sul bando dei 6 box prima
avviato e poi ritirato. Il caso è ritorna-
to sotto i riflettori anche in seguito al-
la polemica scoppiata a Vittoria dopo
la nota trasmissione Unomattina, su
Rai 1, ospiti in studio il commissario
straordinario Filippo Dispenza e il
giornalista Paolo Borrometi. Ripren-

dendo un paragrafo della relazione
prefettizia che ha dato il là allo scio-
glimento del Consiglio comunale, il
commissario Dispenza confermò al
conduttore Franco Di Mare che negli
ultimi 40 anni l’assegnazione dei box
al mercato di Vittoria avveniva con la
compiacenza delle famiglie mafiose.

Sempre riguardo ai 6 box finiti nel

mirino della Procura, ieri è giunta la
risposta del Tar di Catania in merito
al ricorso fatto dai 6 concessionari
che avevano richiesto l’annullamen -
to delle procedure per l’assegnazio -
ne. La Terza Sezione del Tar ha ritenu-
to non vi siano gli elementi per con-
cedere la sospensiva degli atti. I 6
concessionari che volevano la so-
spensiva, comunque, potranno par-
tecipare al bando per l’assegnazione
dei 74 box il cui bando scadrà a fine
marzo in virtù della proroga conces-
sa dalla Commissione prefettizia.

“La decisione del Tar – commenta il
commissario Dispenza– appone un
ulteriore sigillo di legittimità alla no-
stra azione amministrativa. Sul mer-
cato ortofrutticolo abbiamo adottato
la massima trasparenza, stipulando
un protocollo di azione con l’Anac,
che con il suo presidente, Raffaele
Cantone, ha svolto un'attività di vigi-
lanza preventiva, volta a supportare
il Comune nella predisposizione de-
gli atti di gara e a monitorare lo svol-
gimento dell'intera procedura. A se-
guito della stipula del protocollo, la
Commissione ha trasmesso all’Anac,
prima della loro adozione, la deter-
mina a contrarre, il bando di gara e il
contratto di concessione. Il nostro in-
tento è di garantire una procedura
limpida e rispettosa delle norme, al
fine di tutelare le tante persone per-
bene che operano all'interno del
mercato”.

IL MERCATO DI FANELLO FINISCE DI NUOVO NEL CICLONE

IL DETTAGLIO.
Si allungano i
tempi per la
decisione del
Tar Catania in
merito al
ricorso
presentato
dall’Associa-
zione dei
commissionari
ortofrutticoli
che hanno
contestato le
procedure di
selezione per
l’assegnazione
delle
concessioni
dei 74 box. Il
bando, in
seguito alla
proroga
concessa dal
Commissione,
scadrà alla
fine di marzo.
Fino a quella
data potranno
essere
presentate le
domande di
partecipazione
con i requisiti
richiesti.

in breve

L’ATTORE FLAVIO BUCCI

Protezione civile
mezzi fermi
ma il Comune
sta provvedendo

I MEZZI DEL CORPO DI PROTEZIONE CIVILE CARUANO

NADIA D’AMATO

«La commissione prefettizia del Comune di Vittoria si
adoperi per verificare quali le ragioni che hanno impe-
dito al corpo ausiliario di Protezione Civile ‘Giuseppe
Caruano’ di intervenire in situazioni considerate a ri-
schio, come l’incendio verificatosi martedì ai piedi della
villa comunale, nella vallata dell’Ippari». A sollevare la
questione è Giuseppe Scuderi di Idea Liberale che ag-
giunge: «Se è vero che gli operatori sono stati costretti a
rimanere fermi perché le polizie assicurative dei loro
mezzi d’intervento sono scaduti da tempo, sarebbe un
fatto gravissimo, che merita di essere denunciato e su
cui non si può sottacere oltre. Non ci voglio ancora cre-
dere – sottolinea Scuderi– e per
questo motivo mi appello alla
commissione prefettizia affin-
ché non solo verifichi ma si ado-
peri di conseguenza per garanti-
re le dovute risposte a chi vuole
fornire un valido contributo in
questo ambito ma non è messo
nella condizione di poterlo fare.
Riteniamo che da Palazzo Iaco-
no dovrebbero arrivare risposte
sollecite per quanto concerne
questo settore che, non dimen-
tichiamolo, ha a che vedere con
la tutela della sicurezza di ciascuno di noi. Tra l’altro, il
corpo ‘Caruano’ha sempre agito con grande attenzione,
rispettando le regole, facendosi in quattro per la collet-
tività vittoriese. Non si capisce il motivo per cui, per me-
re questioni burocratiche, in fondo le possiamo definire
tali, gli operatori siano costretti a rimanere appiedati.
Auspico che ci si possa dare da fare in tale direzione ed
attendo che i riscontri richiesti possano essere tempe-
stivi così da sbloccare questa antipatica impasse».

Il dirigente della Protezione Civile, Giovanni Buonvi-
cino, da noi contattato, ha intanto confermato il tutto:
«Stiamo vivendo questo periodo ‘rosso’. Al momento ci
sono dei ritardi nell’erogazione delle somme da parte
degli enti locali (tra cui il Comune di Vittoria) che deve
trasferire dei fondi per pagare dei servizi che l’associa -
zione ha svolto nel territorio come l’assistenza ai fruito-
ri del cimitero durante la festività del 2 novembre o ai
visitatori della fiera di San Martino nel 2018 o i servizi
antincendio ed antifumarole svolti nel 2017. Non sono
certo grosse cifre, ma per noi sono vitali. Al momento
siamo con i mezzi fermi perché senza assicurazione ed
anche il personale non è assicurato. Mercoledì abbiamo
avuto un incontro con il commissario D’Erba ed abbia-
mo avuto rassicurazioni circa il suo interessamento ed
ha garantito che i fondi sono stati già deliberati».

Scoglitti. Rubano luce
danno da 63mila euro
Arrestati 2 agricoltori

Transito vietato alle bici, l’ordinanza fa discutere

Non è piaciuta a Fabio Prelati, ex
consigliere comunale ed esperto al-
le politiche sportive, la nuova ordi-
nanza che vieta il transito alle bici
nelle aree pedonali. “Ricordo - di-
chiara - perché coinvolto in prima
persona e talvolta promotore, alcu-
ne interessanti iniziative: le dome-
niche ecologiche a Vittoria e Sco-
glitti, le Bicincittà organizzate dalla
Uisp o la festa di accoglienza al gira-
mondo Stefano Bona. Un modo, an-
che questo, per esaltare l'uso della
bici quale mezzo di "loco-e-mozio-
ne" e non solo di trasporto. Adesso
questa ordinanza. Una scelta che re-
puto semplicistica perché rappre-
senta la soluzione più facile per
contrastare i pochi che percorrono
la via Cavour ad alta velocità e per-
dente perché le criticità si affronta-
no mettendo in campo quelle stra-
tegie atte a correggere le storture”.
Prelati auspica quindi una modifica
all’ordinanza, magari con l’istitu-
zione di fasce orarie.

Contraria anche Valentina Taglia-
rini, di Idea Liberale, che dichiara:
“Fermo restando che coloro che
vengono definiti ‘ciclisti sconside-
rati’ sono solo pochi facinorosi, è
doveroso precisare che in passato si
è spesso discusso in Consiglio su un
simile provvedimento, con la preci-
sazione che attraverso il dibattito si
sarebbe potuti giungere ad un equo
compromesso. Adesso, invece, ci si
trova di fronte ad un’ordinanza im-
posta, con l’aggravante che per col-
pa di alcuni incivili tutta la popola-
zione ne pagherà le conseguenze.
Vorremmo proporre ai commissari
la costituzione di aree apposita-
mente adibite alla circolazione su
due ruote”.

N. D. A.

E intanto il Tar boccia la sospensiva chiesta dai sei richiedenti

AREE PEDONALI. La decisione del Comune contestata da Prelati e Tagliarini: «Così non funziona»

CRITICHE. La scel-
ta di vietare le bi-
ci nelle aree pe-
donali viene re-
putata semplici-
stica perché
rappresenta, così
come asseriscono
quanti contesta-
no, la soluzione
più facile per con-
trastare i pochi
che percorrono la
via Cavour ad alta
velocità e perden-
te perché le criti-
cità si affrontano
mettendo in cam-
po quelle strate-
gie atte a correg-
gere le storture.

gambiane, con addosso 4 involucri di
marijuana per un totale di circa 15
grammi. I carabinieri, in abiti civili,
hanno pedinato e studiato i movimenti
del giovane dopo averlo notato aggirarsi
a Piazza Duomo. Il ventenne, accortosi
della presenza dei militari, ha tentato la
fuga ma è stato bloccato e deferito in
stato di libertà per detenzione ai fini di
spaccio di sostanza stupefacente.

N. D. A.

Scuderi ha
sollevato il
caso e ha
sollecitato la
commissione
prefettizia ad
adoperarsi
con rapidità

taccuino
Il meteo
Cielo sereno. Temperature

comprese fra 7 e 16 gradi. I
venti, moderati, soffieranno
prevalentemente da Ovest-
Nord-Ovest. Il sole sorge alle
6.12 e tramonta alle 18.08. La
luna, gibbosa crescente, leva
alle 11,54 e cala alle 01,48 del
giorno successivo. Altezza
onde: da 2 a 3 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel:

0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-
981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà, 16.
Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti: 0932-
980105. Ospedale Centralino:
0932-981111

Farmacia di turno
Bianculli, via Milano 105,

telefono 0932.981845
Orari autolinee
Informazioni: Bar “La stazione”

0932-866283.

RASSEGNA ALLA SALA MALTESE
Flavio Bucci sul palcoscenico

n.d.a.) Flavio Bucci torna in scena. Il
grande attore è protagonista di un
ispirato spettacolo dagli evidenti
tratti autobiografici: “E pensare che
ero partito così bene”. Un testo
firmato dallo stesso Bucci insieme al
regista Marco Mattolini. Sulla scena,
accanto all’attore, figurano Almerica
Schiavo e Alessandra Puglielli. Lo
spettacolo, in esclusiva per la terra
iblea, è in programma domani alle
20.30, alla Sala Maltese, in Via Bari,
109.

TEATRO E INFANZIA
In scena «Bianca cipudda»

n.d.a.) Si avvia a conclusione la
rassegna Teatro e Infanzia, inserita
nel cartellone della stagione di prosa
2018/2019. Domenica 17 marzo, alle
17 e alle 18.30, nella Sala delle
Capriate, la compagnia “Il Teatro degli
Spiriti” metterà in scena “Bianca
Cipudda”, spettacolo per narratore e
burattini con Vito Bartucca e Salvino
Calatabiano. Bianca è vittima di un
incantesimo che non le permette di
sposarsi. Lo spettacolo è adatto sia ai
bambini che agli adulti.

ISTITUTO PAPPALARDO
Un pomeriggio dedicato a Pirandello

n.d.a.) Si è tenuto ieri pomeriggio al
Comprensivo “F. Pappalardo” un
pomeriggio interamente dedicato a
Luigi Pirandello. Il simposio, moderato
da Gabriella Spitaleri, ha visto la
partecipazione in qualità di relatori di
Stefano Milioto e di Gloriana Orlando,
profondi conoscitori dell’autore
siciliano, che hanno saputo
mirabilmente guidare gli ascoltatori
in un percorso alla scoperta di due
sfaccettature, forse meno note, del
poliedrico, geniale Pirandello.
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vittoria .31
I carabinieri della Stazione di Scoglitti
hanno tratto in arresto nella flagranza
del reato di furto aggravato di energia
elettrica un pensionato di 69 anni ed un
bracciante agricolo, di 64 anni, entrambi
domiciliati a Vittoria. In particolare, i
militari dell’Arma, a seguito di controlli
svolti con personale specializzato dell’
Enel, hanno accertato che, all’interno
dell’azienda agricola degli arrestati, era
stato costruito un allaccio abusivo,

mediante un bypass di fili, che collegava
il contatore dell’energia elettrica alla
pubblica illuminazione. Il danno erariale
complessivo stimato ammonterebbe a
63.000 euro circa. I due sono stati
sottoposti agli arresti domiciliari su
disposizione dell’Autorità Giudiziaria. I
militari della Stazione di Chiaramonte,
invece, durante i servizi di controllo
svolti nel corso del Carnevale, hanno
sorpreso un pusher di 20 anni, di origini

Il mercato torna nel ciclone
Inchiesta sulle carte «sparite»

GIUSEPPE LA LOTA

La Procura di Ragusa ha aperto un’in -
chiesta sulla vicenda dei 6 box del
mercato ortofrutticolo di Vittoria di
cui erano “sparite le carte”. Per que-
sta storia 5 dipendenti del Comune,
fra cui dirigenti e funzionari con qua-
lifiche apicali, risultano indagati dal-
la Procura avendo ricevuto da tempo
avvisi di garanzia. Ieri di buon matti-
no personale della Squadra mobile di
Ragusa e del Commissariato di Vitto-
ria, supportati dalla Scientifica, sono
andati a prelevare atti relativi ai 6 box
negli uffici della Direzione mercato
che si trova all’interno dell’area mer-
catale.

Si tratta dei 6 box di cui tanto si è
parlato dai tempi dell’amministra -
zione guidata da Giuseppe Nicosia
prima e da Giovanni Moscato dopo.
Per intenderci, i box per i quali erano
stati preparati i bandi per l’assegna -
zione, poi ritirati a causa delle note
ingerenze e pressioni esterne, dive-
nute oggetto di denunce e polemiche
durante l’ultima campagna elettora-
le del 2016. Adesso il procuratore Fa-
bio D’Anna ha deciso di avviare un’in -
dagine specifica sulle modalità d’as -
segnazione dei 6 box “incriminati” e
ha delegato la Polizia di Stato a prele-
vare i fascicoli che saranno oggetto di
ulteriori e approfondite indagini.

L’inchiesta è scattata in seguito a
un comizio estivo di Cesare Campail-

la, di Sorgi Vittoria, che aveva solle-
vato dubbi sul bando dei 6 box prima
avviato e poi ritirato. Il caso è ritorna-
to sotto i riflettori anche in seguito al-
la polemica scoppiata a Vittoria dopo
la nota trasmissione Unomattina, su
Rai 1, ospiti in studio il commissario
straordinario Filippo Dispenza e il
giornalista Paolo Borrometi. Ripren-

dendo un paragrafo della relazione
prefettizia che ha dato il là allo scio-
glimento del Consiglio comunale, il
commissario Dispenza confermò al
conduttore Franco Di Mare che negli
ultimi 40 anni l’assegnazione dei box
al mercato di Vittoria avveniva con la
compiacenza delle famiglie mafiose.

Sempre riguardo ai 6 box finiti nel

mirino della Procura, ieri è giunta la
risposta del Tar di Catania in merito
al ricorso fatto dai 6 concessionari
che avevano richiesto l’annullamen -
to delle procedure per l’assegnazio -
ne. La Terza Sezione del Tar ha ritenu-
to non vi siano gli elementi per con-
cedere la sospensiva degli atti. I 6
concessionari che volevano la so-
spensiva, comunque, potranno par-
tecipare al bando per l’assegnazione
dei 74 box il cui bando scadrà a fine
marzo in virtù della proroga conces-
sa dalla Commissione prefettizia.

“La decisione del Tar – commenta il
commissario Dispenza– appone un
ulteriore sigillo di legittimità alla no-
stra azione amministrativa. Sul mer-
cato ortofrutticolo abbiamo adottato
la massima trasparenza, stipulando
un protocollo di azione con l’Anac,
che con il suo presidente, Raffaele
Cantone, ha svolto un'attività di vigi-
lanza preventiva, volta a supportare
il Comune nella predisposizione de-
gli atti di gara e a monitorare lo svol-
gimento dell'intera procedura. A se-
guito della stipula del protocollo, la
Commissione ha trasmesso all’Anac,
prima della loro adozione, la deter-
mina a contrarre, il bando di gara e il
contratto di concessione. Il nostro in-
tento è di garantire una procedura
limpida e rispettosa delle norme, al
fine di tutelare le tante persone per-
bene che operano all'interno del
mercato”.

IL MERCATO DI FANELLO FINISCE DI NUOVO NEL CICLONE

IL DETTAGLIO.
Si allungano i
tempi per la
decisione del
Tar Catania in
merito al
ricorso
presentato
dall’Associa-
zione dei
commissionari
ortofrutticoli
che hanno
contestato le
procedure di
selezione per
l’assegnazione
delle
concessioni
dei 74 box. Il
bando, in
seguito alla
proroga
concessa dal
Commissione,
scadrà alla
fine di marzo.
Fino a quella
data potranno
essere
presentate le
domande di
partecipazione
con i requisiti
richiesti.

in breve

L’ATTORE FLAVIO BUCCI

Protezione civile
mezzi fermi
ma il Comune
sta provvedendo

I MEZZI DEL CORPO DI PROTEZIONE CIVILE CARUANO

NADIA D’AMATO

«La commissione prefettizia del Comune di Vittoria si
adoperi per verificare quali le ragioni che hanno impe-
dito al corpo ausiliario di Protezione Civile ‘Giuseppe
Caruano’ di intervenire in situazioni considerate a ri-
schio, come l’incendio verificatosi martedì ai piedi della
villa comunale, nella vallata dell’Ippari». A sollevare la
questione è Giuseppe Scuderi di Idea Liberale che ag-
giunge: «Se è vero che gli operatori sono stati costretti a
rimanere fermi perché le polizie assicurative dei loro
mezzi d’intervento sono scaduti da tempo, sarebbe un
fatto gravissimo, che merita di essere denunciato e su
cui non si può sottacere oltre. Non ci voglio ancora cre-
dere – sottolinea Scuderi– e per
questo motivo mi appello alla
commissione prefettizia affin-
ché non solo verifichi ma si ado-
peri di conseguenza per garanti-
re le dovute risposte a chi vuole
fornire un valido contributo in
questo ambito ma non è messo
nella condizione di poterlo fare.
Riteniamo che da Palazzo Iaco-
no dovrebbero arrivare risposte
sollecite per quanto concerne
questo settore che, non dimen-
tichiamolo, ha a che vedere con
la tutela della sicurezza di ciascuno di noi. Tra l’altro, il
corpo ‘Caruano’ha sempre agito con grande attenzione,
rispettando le regole, facendosi in quattro per la collet-
tività vittoriese. Non si capisce il motivo per cui, per me-
re questioni burocratiche, in fondo le possiamo definire
tali, gli operatori siano costretti a rimanere appiedati.
Auspico che ci si possa dare da fare in tale direzione ed
attendo che i riscontri richiesti possano essere tempe-
stivi così da sbloccare questa antipatica impasse».

Il dirigente della Protezione Civile, Giovanni Buonvi-
cino, da noi contattato, ha intanto confermato il tutto:
«Stiamo vivendo questo periodo ‘rosso’. Al momento ci
sono dei ritardi nell’erogazione delle somme da parte
degli enti locali (tra cui il Comune di Vittoria) che deve
trasferire dei fondi per pagare dei servizi che l’associa -
zione ha svolto nel territorio come l’assistenza ai fruito-
ri del cimitero durante la festività del 2 novembre o ai
visitatori della fiera di San Martino nel 2018 o i servizi
antincendio ed antifumarole svolti nel 2017. Non sono
certo grosse cifre, ma per noi sono vitali. Al momento
siamo con i mezzi fermi perché senza assicurazione ed
anche il personale non è assicurato. Mercoledì abbiamo
avuto un incontro con il commissario D’Erba ed abbia-
mo avuto rassicurazioni circa il suo interessamento ed
ha garantito che i fondi sono stati già deliberati».

Scoglitti. Rubano luce
danno da 63mila euro
Arrestati 2 agricoltori

Transito vietato alle bici, l’ordinanza fa discutere

Non è piaciuta a Fabio Prelati, ex
consigliere comunale ed esperto al-
le politiche sportive, la nuova ordi-
nanza che vieta il transito alle bici
nelle aree pedonali. “Ricordo - di-
chiara - perché coinvolto in prima
persona e talvolta promotore, alcu-
ne interessanti iniziative: le dome-
niche ecologiche a Vittoria e Sco-
glitti, le Bicincittà organizzate dalla
Uisp o la festa di accoglienza al gira-
mondo Stefano Bona. Un modo, an-
che questo, per esaltare l'uso della
bici quale mezzo di "loco-e-mozio-
ne" e non solo di trasporto. Adesso
questa ordinanza. Una scelta che re-
puto semplicistica perché rappre-
senta la soluzione più facile per
contrastare i pochi che percorrono
la via Cavour ad alta velocità e per-
dente perché le criticità si affronta-
no mettendo in campo quelle stra-
tegie atte a correggere le storture”.
Prelati auspica quindi una modifica
all’ordinanza, magari con l’istitu-
zione di fasce orarie.

Contraria anche Valentina Taglia-
rini, di Idea Liberale, che dichiara:
“Fermo restando che coloro che
vengono definiti ‘ciclisti sconside-
rati’ sono solo pochi facinorosi, è
doveroso precisare che in passato si
è spesso discusso in Consiglio su un
simile provvedimento, con la preci-
sazione che attraverso il dibattito si
sarebbe potuti giungere ad un equo
compromesso. Adesso, invece, ci si
trova di fronte ad un’ordinanza im-
posta, con l’aggravante che per col-
pa di alcuni incivili tutta la popola-
zione ne pagherà le conseguenze.
Vorremmo proporre ai commissari
la costituzione di aree apposita-
mente adibite alla circolazione su
due ruote”.

N. D. A.

E intanto il Tar boccia la sospensiva chiesta dai sei richiedenti

AREE PEDONALI. La decisione del Comune contestata da Prelati e Tagliarini: «Così non funziona»

CRITICHE. La scel-
ta di vietare le bi-
ci nelle aree pe-
donali viene re-
putata semplici-
stica perché
rappresenta, così
come asseriscono
quanti contesta-
no, la soluzione
più facile per con-
trastare i pochi
che percorrono la
via Cavour ad alta
velocità e perden-
te perché le criti-
cità si affrontano
mettendo in cam-
po quelle strate-
gie atte a correg-
gere le storture.

gambiane, con addosso 4 involucri di
marijuana per un totale di circa 15
grammi. I carabinieri, in abiti civili,
hanno pedinato e studiato i movimenti
del giovane dopo averlo notato aggirarsi
a Piazza Duomo. Il ventenne, accortosi
della presenza dei militari, ha tentato la
fuga ma è stato bloccato e deferito in
stato di libertà per detenzione ai fini di
spaccio di sostanza stupefacente.

N. D. A.

Scuderi ha
sollevato il
caso e ha
sollecitato la
commissione
prefettizia ad
adoperarsi
con rapidità

taccuino
Il meteo
Cielo sereno. Temperature

comprese fra 7 e 16 gradi. I
venti, moderati, soffieranno
prevalentemente da Ovest-
Nord-Ovest. Il sole sorge alle
6.12 e tramonta alle 18.08. La
luna, gibbosa crescente, leva
alle 11,54 e cala alle 01,48 del
giorno successivo. Altezza
onde: da 2 a 3 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel:

0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-
981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà, 16.
Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti: 0932-
980105. Ospedale Centralino:
0932-981111

Farmacia di turno
Bianculli, via Milano 105,

telefono 0932.981845
Orari autolinee
Informazioni: Bar “La stazione”

0932-866283.

RASSEGNA ALLA SALA MALTESE
Flavio Bucci sul palcoscenico

n.d.a.) Flavio Bucci torna in scena. Il
grande attore è protagonista di un
ispirato spettacolo dagli evidenti
tratti autobiografici: “E pensare che
ero partito così bene”. Un testo
firmato dallo stesso Bucci insieme al
regista Marco Mattolini. Sulla scena,
accanto all’attore, figurano Almerica
Schiavo e Alessandra Puglielli. Lo
spettacolo, in esclusiva per la terra
iblea, è in programma domani alle
20.30, alla Sala Maltese, in Via Bari,
109.

TEATRO E INFANZIA
In scena «Bianca cipudda»

n.d.a.) Si avvia a conclusione la
rassegna Teatro e Infanzia, inserita
nel cartellone della stagione di prosa
2018/2019. Domenica 17 marzo, alle
17 e alle 18.30, nella Sala delle
Capriate, la compagnia “Il Teatro degli
Spiriti” metterà in scena “Bianca
Cipudda”, spettacolo per narratore e
burattini con Vito Bartucca e Salvino
Calatabiano. Bianca è vittima di un
incantesimo che non le permette di
sposarsi. Lo spettacolo è adatto sia ai
bambini che agli adulti.

ISTITUTO PAPPALARDO
Un pomeriggio dedicato a Pirandello

n.d.a.) Si è tenuto ieri pomeriggio al
Comprensivo “F. Pappalardo” un
pomeriggio interamente dedicato a
Luigi Pirandello. Il simposio, moderato
da Gabriella Spitaleri, ha visto la
partecipazione in qualità di relatori di
Stefano Milioto e di Gloriana Orlando,
profondi conoscitori dell’autore
siciliano, che hanno saputo
mirabilmente guidare gli ascoltatori
in un percorso alla scoperta di due
sfaccettature, forse meno note, del
poliedrico, geniale Pirandello.
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